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牙买加：轻松有余、训练开放
主帅：遗憾主力不齐，不愿输球，拒谈国足主帅
19:35，牙买加队主教练惠特莫在高洪波之后出席了新闻发布会，他对中国足协的邀请表示了感谢，

并承诺会为球迷奉献一场精彩的比赛。本报记者对惠特莫进行了提问。

记者：“牙买加队此次有多名主力未能来合肥参战，是否还能打出在中北美金杯赛上的出色

表现？会否以进攻为主？”惠特莫答道：“因为有一些海外球员受伤，所以不能来到中国，我也很遗

憾。但是我们肯定希望赢下比赛。我们和中国队都要参加世界杯预选赛，在这之前输球

可不是一件好事。我们是很重视这场比赛的。”

记者接着问：“你对这支国家队有多少了解？认为这支国足有什么特点？”惠特莫

回答：“中国队是一个不错的球队，但作为我来讲，应当做的就是自己的本职工作。

我没有必要关心太多别的球队的情况，我要做的就是让自己球队达到最好的状态。”

也有媒体问到牙买加8号的训练为什么要全封闭？惠特莫说：“因为我们昨

天练习了定位球，希望大家理解，不过今天我们会对媒体开放。”

还有媒体希望惠特莫评价一下国足的现任主帅高洪波，以及未来准主帅

卡马乔，惠特莫微微一笑，摇了摇头：“抱歉，我不能做出评价。”

发布会之后，牙买加队进行了训练，队员们的神情个个都很轻松。

今晚，高洪波和国足将士们就将在江淮大地上首露峥嵘。面对20强赛开始前最重要的热

身赛，面对牙买加队这样一支实力不俗的球队，面对即将换帅的混沌大环境，国足究竟能踢出

怎样的状态来？只来了 16 人的牙买加会踢出怎样的水准？国足在合肥过着怎样的生

活？……球迷有太多想知道的问题。昨晚，中牙双方召开赛前新闻发布会，对不少问题进行

了解答，也让大战的胜负更具悬念。 本版文字由 记者 张华玮/文 李超钰/图

国足：提早训练、突然封闭
高洪波：比赛恢复为主，平稳过渡，绝口不提换帅

国足昨晚的热身吸引了国内大批记者，但若是记者们按照通知的18:00前来探营，那你能

看到的只有国足们的一两个身影。国足17:40开始训练，18:05左右开始清场，所有文字记者和

摄影记者必须离开场地。在新闻发布会厅里，记者们等了许久。19：02分，高洪波终于现身。

与牙买加的热身国足想达到什么目的？此战对于备战20强有什么意

义？高洪波答道：“这场比赛受到很多因素影响，比如球员体力问题，刚

踢过联赛，又舟车劳顿，还有这么热的天气，球员状态能否恢复很重要。过

去两年我们的团队在这方面还是有一定经验的，我们也向各俱乐部进行了介

绍，这场比赛的重点就是如何解决恢复球员体能问题。”

高洪波把球队比作一部组装的汽车，他说：“已经组装了这么长时间，

还需要在细节方面进行修正，这场比赛最重要的就是不要受伤，真正的考验

是9月份，队员们要保证自己的状态在9月的时候最好，现在就是平稳过渡。”

挑选牙买加队做对手，是不是有意为之？对此高洪波回答：“是的，越

是到正式比赛，越应当打一些有针对性的比赛，之前我们也曾想和埃及、

突尼斯、阿尔及利亚这样的北非球队交手，因为他们与西亚球队风格比较

相似，但有的时候对手选择在经济方面也需要考虑。”

安徽籍球员赵鹏以后在国家队会处于怎样的位置？高洪波说：“赵鹏是一名

很优秀的球员，他一直是国家队的常客，越是关键时刻，越是要招进关键球员。把他招回来，可以

与队友进一步增加默契，我觉得他在中后卫的位置上，是可以和其他任何球员竞争的。”

提问中，几次涉及国足换帅的问题。高洪波先是一概不答，最后做了一个说明：“我知道大家很

想有一个明确的答案。但作为中国队的主教练，我讲话是要负责任的。也不想因为我的话，破坏国足目前

良好的局面。”另外，高洪波表示，此次集训的22人，除姜宁受伤铁定不能出赛外，其他球员均可以出战。
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